

2023年10月25日

報道機関 各位

公益社団法人日本脳卒中協会 長崎県支部

長崎大学病院

10月29日は、世界脳卒中デー (World Stroke Day)

脳卒中の征圧を目指して、女神大橋等をライトアップ

日本脳卒中協会では、脳卒中に関する知識を広め、一般市民の脳卒中に関する理解を高めることを目的に、2021年から毎年10月を脳卒中月間と定め、脳卒中に関する啓発活動を行っています。加えて、10月29日は、世界脳卒中機構(WSO)の設立を記念して制定された、「世界脳卒中デー」となっています。

長崎県においても世界脳卒中デーに際し、脳卒中の征圧を目指して日本脳卒中協会 長崎県支部(支部長:辻野 彰)と長崎大学病院脳卒中・心臓病等総合支援センター(センター長:池田聡司)が、女神大橋等をライトアップ(WSOのシンボルカラーであるインディゴ・ブルー)することを企画しましたので、お知らせいたします。

【ライトアップスケジュール】

女神大橋(長崎市西泊町6)	10月28日(土)～30日(月) 各日、日没～22時まで
稲佐山山頂電波塔(試験点灯) (長崎市大浜町364)	10月27日(金)～29日(日) 各日、日没～22時まで

【女神大橋演出照明のパターン】

青系複数色のゆっくりとした変化のある光で演出します。

詳細は長崎県道路公社のホームページでご確認いただけます(今回は演出照明パターンGとなります)。

⇒ http://www.nagasaki-dourokousha.or.jp/yuryou/megami_1.html

【長崎大学病院脳卒中・心臓病等総合支援センター 池田聡司センター長のコメント】

脳卒中は健康寿命に深く関わる病気で、世界的には増え続けています。しかし、予防可能な病気でもあります。このライトアップされた女神大橋をみて、長崎県民の方々が日頃の生活習慣を見直し、脳卒中について考える機会になること、さらには脳卒中患者さんご家族に希望と勇気が与えられることを心から願っています。

【本リリースに関するお問い合わせ先】

長崎大学病院総務課(広報・評価) 高藏

TEL: 095-819-7790

MAIL: mhweb@ml.nagasaki-u.ac.jp